
    
  

    
  
     

  

 

  
 

      

  

    

   

  

   

   

   

    

 

 

  

 

  

 

  

  

  

   

  

 

    

      

    

   

  

    

    

  

  

  

    

  

  

  

  

   

  

   

  

  

   

   

   

 

Al final va a tener razón el actual delegado que decía hace años que cuando él tuviera dinero iba a montar un 

asador de pollos en el polígono y que lo iba a petar. O si no, con foodtrucks a base de salchichas y 

hamburguesas, que está de moda y queda muy americano. Nosotrxs tenemos claro que, tanto esto como el 

resto de incertidumbres, se arreglarían de una manera sencilla: que nadie viniera voluntariamente hasta que 

quede todo bien aclarado y sin cutreces. Pero como sabemos que eso no va a pasar, pues nada. A seguir 

cediendo derechos y condiciones hasta perderlo todo poquito a poco. Nosotrxs, de verdad, no podemos hacer 

más con quien no quiere oír, ya que la empresa sabe cómo poner el cebo a actitudes adictivas. Por último, no 

olvides comprarte los táper de vidrio: no sueltan bisfenoles ni microplásticos y aguantan mejor el rascado 

diario del estropajo. Malamente, sí, sí, Malamente. 

 

Los efectos colaterales en el 350 
 

 

La implantación de este calendario de fines de semana tan loco 

está provocando desvaríos a su alrededor que son los que 

realmente nos preocupan. El principal es que alguien se ha sacado 

de la manga que los acuerdos en el resto de turnos entre los 

compañeros ya no valen. Hay que rehacer tripletas y revisar todos 

los turnos. La situación que se genera es la de que todo estaría por 

hacer y manga por hombro. Hay que sumar a los compañeros que 

subirán en breve desde el 330 sin explicaciones.  

En definitiva, lo que están haciendo es abrir el melón y poner en 

marcha una serie de condiciones alejadas del sentido común y que 

nos van a salpicar a todos antes o después. Y todo por no querer 

ver el bosque que se esconde detrás del árbol. 

 

 
Ni siquiera a la dirección le camelaba este turno, pero al final ha visto que es un chollo para ella y lo va a 

explotar al máximo. Vía libre para implantar los turnos y horarios que quieran y cuando quieran.  

 

El turno del táper 

Finalmente entra en vigor el calendario de los findes y los festivos 

con todo por hacer y dando tumbos sobre la marcha. Quienes 

comen todos los días en el Vara, a mesa puesta y con un menú de 

13 pavos, han acordado entre ambas partes que quienes vengan 

en este turno tan maravilloso se traigan su táper todos los días y 

se les abonará 3,41€. Eso sí, tendrás que tener cuidado al dejarlo 

en la nevera, no vaya a ser que algún anónimo le eche el ojo a tu 

ensalada de pasta y te la levante. 



EN EL CAFÉ ES UNA PUBLICACIÓN ABIERTA A LA PARTICIPACIÓN DE TODXS LXS TRABAJADORXS QUE QUIERAN EXPRESAR AQUELLO QUE LLEVAN DENTRO. HACEDNOS LLEGAR VUESTROS TEXTOS, 
FOTOS, VIÑETAS, ETC.        AIRBUS.CGT.ILLESCAS@AIRBUS.COM          TLF. 925 238 283 

     

     

   

  

  

   

   

   

   
     

   

  

    

                                                                                                         

       

   

    

   

   

     

  

 

  

 
     

     

      

    

    

      

  

   

   

  

  

 

  

  

Si no quieres ser como ellos, lee. 

 

 

Guardería: peligro de muerte 

La CGT de cara al futuro 

No se nos ocurre otro titular para denunciar lo que 

puede pasar en la escuela infantil de esta planta. Ojalá 

no tengamos que lamentar algún día una desgracia. El 

paso de peatones que hay en la puerta es un peligro al 

que hay que lanzarse como un kamikaze con el bebé si 

quieres cruzarlo. A ello hay que añadir la escasa 

visibilidad, el intenso tráfico a la hora de entrada y 

salida y el incivismo de los conductores que pasan 

como si fueran de Rally. Airbus lo sabe e incluso se ha 

dado traslado al pleno del Ayuntamiento. Y todos a 

tirar  

 

 

 

Nos vamos acercando poquito a poco a l@s 100 afiliad@s en Illescas y eso 

nos da alas. Quienes lleváis más tiempo, tenéis que transmitir a los más 

nuevos cuál es el mapa sindical aquí. Somos conscientes de las debilidades 

que tenemos y de los errores que a veces cometemos, faltaría más. Y sería de 

estúpidos o de soberbios no reconocerlos. Nos equivocamos porque somos 

humanos. Lo importante es transmitir que la CGT no es un ente, sino un 

grupo de personas, de compañer@s, que hacemos lo que hacemos por 

convicción y con honradez.  

 

 

 

La bola de cristal 

 
Si eres una nostálgica de la bruja Avería o alguna vez te has sentido como un 

electroduende y nadie te comprende, estás de suerte. Hemos rebuscado en nuestra 

biblioteca y nos hemos encontrado con el libro que escribió Lolo Rico hace unos años 

recordando lo que dio de sí aquel programa de televisión inclasificable. Últimamente 

estamos teniendo bastante éxito con los préstamos de nuestros libros, lo cual nos alegra 

enormemente. Si te apetece echar un vistazo a la bola para ver qué hay dentro, no te 

cortes y pídenoslo. ¡Por Saticón, Orticón y Plumbicón! Este libro mola mogollón.  

Tenemos también alguna que otra cosa clara, como un puntito de conciencia y una forma de ser rebelde y 

desobediente que creemos completamente necesaria para tener dignidad. En esto podéis confiar, pase lo que 

pase. Y creemos que seguimos demostrándolo a día de hoy. El importante aumento de afiliación en las 

empresas subcontratadas nos está marcando el camino para atrevernos a decir que estamos preparados y 

dispuestos a ser mayoría en diferentes comités. Nuestr@s comp@s en estas empresas están haciendo una 

labor titánica que está siendo el referente de diferentes plantillas. 

Una cosa está clara y es que en la CGT, a pesar de nuestros errores, no tenemos miedo, no tenemos deudas y no 

debemos nada a nadie. Os animamos a entrar a formar parte de este grupo y os pedimos vuestro aliento para 

seguir dando guerra y plantando cara una legislatura más. Salud. 

tirar balones fuera. O se ponen de acuerdo y lo arreglan de manera urgente o no va a quedar otra que la 

denuncia pública en todos los sitios habidos y por haber con esta situación. A Airbus le molesta mucho lo de la 

mala imagen y los políticos locales ya están en campaña, así que ¡SOLUCIÓN YA!  

 

 

 


